

L'espace info énergie du Pays Lauragais ouvre ses portes

Des permanences délocalisées du nouvel espace info énergie sont mises en places depuis le 1er juillet sur le territoire du PETR Pays Lauragais.

04/07/2016 à 12:29 par Florian Moutafian



Les représentants de l'Ademe, du Département, de la Région et du PETR Pays Lauragais se sont donné rendez-vous à Montferrand. (Photo : F.M.)

Il y avait déjà quatre espaces info énergie en Haute-Garonne mis en place par le Conseil départemental, l'Agence de l'environnement et de la maîtrise de l'énergie (Ademe) et la Région Occitanie.

Celui du Pays Lauragais est donc le cinquième à ouvrir ses portes. Installé dans les locaux du PETR Pays Lauragais à Montferrand, il sera occupé par un conseiller info énergie qui animera des permanences afin d'apporter des informations gratuites sur les solutions techniques, les aides financières et les professionnels compétents pour la rénovation énergétique de l'habitat.

“La précarité énergétique existe en Haute-Garonne”

C'est une promesse électorale : couvrir les zones blanches en Haute-Garonne où plusieurs points info énergie existent, rappelait le président du Conseil départemental Georges Méric lors d'une conférence de presse organisée à Montferrand le vendredi 1^{er} juillet. Il restait deux territoires : le Pays Lauragais et le Pays Tolosan (ce dernier ouvrira en octobre prochain, ndlr)... La précarité énergétique existe en Haute-Garonne. Ces espaces vont permettre de faire des économies. Le deuxième point important, c'est que les travaux qui vont en résulter généreront des emplois. C'est du gagnant/gagnant...

L'investissement est de 200 000 euros concernant l'espace installé à Montferrand dont les permanences s'étaleront dans quatre autres villes du Lauragais : Caraman, Revel, Nailloux (qui ouvrent cette semaine) et Villefranche-de-Lauragais (à partir du 22 juillet). La permanence de Montferrand ouvrira ses portes le 5 août.

Le travail de l'espace info énergie est de conseiller le public sur la rénovation de leur logement ou l'utilisation d'énergie renouvelable, ajoutait Michel Peyrone, le directeur de l'Ademe. Pour toucher le particulier, le meilleur moyen reste le conseil...

Un conseil «*objectif, neutre et indépendant de toute considération commerciale*» selon le directeur de l'agence.

Les permanences seront couplées avec un conseiller spécialisé sur les aides de l'Anah (Agence nationale d'amélioration de l'habitat) une fois par mois. Au siège du PETR, un conseiller spécialisé sur les aides Anah et le CAUE 31 sera disponible pour un conseil en architecture.

Infos pratiques

Les permanences de l'espace info énergie se tiennent à Caraman dans les locaux de Cœur Lauragais les mercredis de 9h30 et 12h, à Revel dans les locaux de la communauté de communes Lauragais Revel Sorézois les mercredis de 14h à 16h30, à Nailloux dans les locaux de Coloursud les jeudis de 14h à 16h30, à la mairie de Villefranche-de-Lauragais les vendredis de 9h30 à 12h (à partir du 22 juillet) et à Montferrand au PETR Pays Lauragais de 13h30 à 16h30 (à partir du 5 août).

Contact : 0 808 800 700 (service gratuit + prix d'un appel), numéro unique renvoyant vers l'espace info énergie le plus proche.